

## Die Gitarre

---

Musikalische Ausdrucksfähigkeit zeigt sich bereits im frühen Kindesalter. Viele Kinder haben den Wunsch, selbst ein Instrument zu spielen. Es ist wichtig, das gewünschte Instrument auszuprobieren und sich bei Bekannten oder Musikschullehrern zu erkundigen. Die Gitarre ist ein sehr beliebtes und weltweit verbreitetes Zupfinstrument. Um Gitarre spielen zu lernen, benötigt man Spaß am Instrument, Fleiß zum regelmäßigen Üben, Platz zum Üben, ein brauchbares Instrument und Unterstützung durch Eltern oder Erziehungsberechtigte.

### Anfangsalter

Ab 3. Klasse

Nach vorheriger persönlicher Beratung bei der Instrumentallehrperson ist ein um ein Jahr vorgezogener Beginn möglich.

### Mögliche Musikarten

Mit der Gitarre kann man verschiedene Musikrichtungen wie Klassik, Folk, Pop und Jazz spielen. Auch als E-Gitarre ist sie in Rock- und Jazzmusik verbreitet.

### Kauf und Beratung

Ein gutes Instrument ist wichtig für das Lernen. Man sollte es in einem Instrumentenfachgeschäft mit fachkundiger Beratung kaufen. Für junge Anfänger ist ein Mietinstrument manchmal sinnvoller als ein Kauf. Für den Unterricht benötigt man eine Gitarre, ein Etui zum Transportieren und eventuell ein Gitarrenstativ oder eine Wandaufhängung fürs tägliche Üben. Eventuell einen höhenverstellbaren Fusschemel, je nach Absprache mit der Gitarrenlehrperson. Die Kosten für Notenmaterial müssen von den Eltern getragen werden.

